

A E S S P



Association des étudiant-e-s en sciences sociales et politiques

Rapport d'activité de la coordination politique Semestre 2017P

Suite à la dernière AG de Printemps 2017, la section ESPOL, rassemblant les étudiants de science politique, a été créée. Le semestre de Printemps aura servi à assainir la section et à mettre en marche les premiers projets. Après un recrutement difficile, l'équipe de la section a réfléchi assidûment à plusieurs projets à mettre en place pour le semestre d'Automne 2017. Au total, des idées et projets pour 4 voire 5 événements ont été pensés.

La section s'est également munie d'une page Facebook afin de s'axer sur une communication claire, régulière et relais de l'AESSP, faitière de la section. La section cherche également à se munir d'une adresse mail afin de pouvoir répondre plus facilement aux besoins des étudiants en science politique pour toute problématique, ou pour la transmission de projets et d'idées. L'idée de la section est de s'axer sur une communication claire, large et une visibilité forte.

Un événement a eu lieu le 18 mai 2017, intitulé «les Hauts débats » en collaboration avec un comité formé par des représentants du GT Event de l'AESSP, de OfCampus, de Cospol et d'étudiants indépendants. Il s'agissait d'un débat animé par Alexandre Dayer sur l'obligation de servir en Suisse notamment et qui a remporté un succès relatif comme premier événement. La section ne s'arrête évidemment pas là et se prépare bientôt à mettre en œuvre un programme croustillant.

La section ESPOL